

Vídeo: La tertulia de la beatificación de Guadalupe

Publicado: Lunes, 03 Junio 2019 14:23

Escrito por opusdei.org

La canción 'Cielito lindo', una niña-cactus, intervenciones del Prelado del Opus Dei recordando la vida ejemplar de Guadalupe Ortiz de Landáuzuri, un mago, una joven que ha dado su vida a Dios...

La tertulia posterior a la beatificación de la química madrileña merece ser recordada. Este vídeo con imágenes inéditas recoge el evento que tuvo lugar en la sala de estar más grande del mundo.

Fuente: opusdei.org.